



Fueron siete los afectados en México

Adolescentes resultan intoxicados por consumir medicamentos en reto viral

Usaron un fármaco controlado que se usa para la depresión y la ansiedad.

Un grupo de siete estudiantes de una escuela secundaria en el estado de Nuevo León, norte de México, resultaron intoxicados al consumir un medicamento que se usa para combatir la depresión

y la ansiedad, como parte de un reto viral en redes sociales.

El desafío consiste en consumir el fármaco controlado que les produjo somnolencia.

Los hechos se registraron en re-

cinto del municipio de San Pedro Garza García, conurbado con Monterrey, capital del estado.

De acuerdo con el reporte de las autoridades municipales, se recibió en la línea de emergencias 911 un llamado para atender a los adolescentes de entre 12 y 13 años que resultaron intoxicados con la ingesta oral e



Los afectados tienen entre 12 y 13 años.

inhalación del medicamento. Al sitio acudieron los rescatis- tas para ayudar a los estudiantes, que fueron trasladados a distintos centros de atención médica.

Según los primeros informes, uno de los alumnos tomó el fármaco de un familiar y lo llevó al plantel educativo.

El presunto reto consiste en el consumo del medicamento y quien tarde más tiempo en dormirse es el ganador.

El año pasado, se registró en el estado otro caso similar en el municipio de San Nicolás de los Garza, en donde resultaron afectados tres estudiantes intoxicados con el mismo fármaco.

El medicamento utilizado por los adolescentes pertenece a la familia de las "benzodicepinas", según MedlinePlus.